

# *Asamblea Nacional de Seychelles condena el bloqueo de los Estados Unidos contra Cuba*

---



La Habana, 15 oct (RHC) La Comisión de Asuntos Internacionales de la Asamblea Nacional de Seychelles emitió un comunicado condenando el bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos contra el pueblo cubano.

En el texto del documento se reitera el rechazo a la mencionada agresión que dura más de cinco décadas, señalándose que la misma constituye una violación de las leyes internacionales, contraria al espíritu de las Naciones Unidas.

La Comisión exigió el cese inmediato de esta unilateral agresión a la vez que abogó nuevamente por el diálogo respetuoso que favorezca el desarrollo de las relaciones entre las dos naciones.

El comunicado es emitido en el escenario de la presentación el próximo 31 de octubre, en la Asamblea General de la ONU, de la Resolución que desde 1992 ha venido condenando esta política genocida y que en el 2017 tuvo el apoyo de 191 de los 193 estados miembros.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/174006-asamblea-nacional-de-seychelles-condena-el-bloqueo-de-los-estados-unidos-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**